



Les bridgeurs à la montagne !

publié le 26/02/2019

Le projet est inédit : faire un échange entre jeunes bridgeurs venant de milieux géographiques complètement différents.

Du 18 au 24 Février, 10 bridgeurs de 4ème du collège, sont allés en vacances « bridge » chez leurs correspondants d'Alby-sur-Chéran, magnifique village médiéval, tout près d'Annecy.

Au programme de chaque journée : 2 heures de cours de bridge et la découverte du milieu montagnard : ski de fond, ski alpin, course d'orientation sur le thème du bridge, randonnée en raquettes de nuit, descente de nuit en « paret » (genre de trottinette des neiges), musées, fonderie de cloches, visite d'Annecy, patinoire... Une semaine riche en activités et aussi en rencontres, car les liens qui se sont noués avec leur homologues bridgeurs et leurs familles ont été très forts. Bref : une semaine de rêve avec une météo exceptionnelle.

Du 10 au 16 Juillet, ce sera au tour des bridgeurs des Alpes de venir en Gâtine pour profiter du FLIP et de diverses sorties sur la côte atlantique et au grand Parc du Puy du Fou... et bien sûr toujours les cours de bridge qui est la passion communes de ces ados !

Vivement l'été pour les retrouvailles très attendues !

Portfolio

